

令和4年度新堀地区コミュニティ会議 各部会の主な事業を紹介します

総 務 部 会





- ・ 街路灯の修繕
- ・ 自治公民館、自主防災組織等への事業助成
- ・団体活動支援(印刷機リース等)
- ・囲碁将棋の日の開催 等 中止-新年の集い、ふるさと探訪ツアー 等

文 教 部 会





- ・新堀地区文化祭(展示部門のみ)の開催
- ・イルミネーション設置(米田くん)
- · 在京石鳥谷町人会派遣
- ・新堀地区教育振興協議会運営助成 等 中止 - スポーツ交流祭、子ども学習教室 等

福祉部会





- ボランティア支援
- ・新堀地区敬老のお祝いの実施
- ・緊急入院グッズの配布
- ・各種料理教室の開催 等中止 敬老祭、交流研修(大槌町)等

生活產業部会





- ・米田くん周辺環境整備(遊歩道整備)
- 名所旧跡案内板設置
- ・除雪機の整備、貸出
- ・石鳥谷大橋花壇管理 等中止 ふるさと大学 等

今年度、実施した主な事業は上記のとおりです。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、止むなく事業の縮小や中止をいたしました。そうした状況の中においても地域の皆様のご協力をいただきながら、事業を実施することができました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。来年度も諸般の事情を鑑みながら新堀地区の発展と住みよい地域づくりの為、邁進してまいりますので、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

~令和5年3月13日以降のマスク着用の考え方について~

これまでマスクの着用は、屋外では原則不要、屋内では原則着用とされていましたが、令和5年2月10日付け国の新型コロナウイルス感染症対策本部決定の「マスクの着用の考え方の見直し等について」により、令和5年3月13日からマスクの着用は個人の判断が基本となることが示されました。

つきましては、花巻市からの指示により令和5年3月13日から新堀振興センター及び新堀ふれあいセンター利用時の新型コロナウイルス感染症対策としてのマスクの着用については、個人の判断に委ねることとなりましたのでよろしくお願いいたします。

なお、マスク着用についての考え方が見直された後も、基本的な感染対策の実施(検温、手洗い、 手指消毒、換気等)は継続してご協力をお願いいたします。

よろず掲示板

この「よろず掲示板」は、各機関から情報をお寄せいただき、掲載しているものです。 ご不明な点や、詳細については該当機関にお問い合わせ下さるようお願いします。

花卷北消防署

~消防署からのお願い~

お問い合わせ先:

花巻北消防署 45-2119

令和5年3月1日から7日までの7日間、全国一斉に「春季全国火災予防運動」が実施されます。春先は空気が乾燥し、風の強い日が多いことから火災が発生しやすい気象条件となります。火災を発生させないために、以下の点に注意して生活しましょう。

- ・枯草や枯葉を焼却する時は消防署に届け出を行いましょう。
- ・野焼きや焚き火などは、複数人で行いましょう。
- ・火気使用時は、燃えやすいものを近くに置かないようにしましょう。
- ・野焼き、焚き火の前は「みかたは確認」を意識しましょう。

み → (消火用の)水を準備する。

か → 風の強い日は行わない。

た → (一度に)たくさん燃やさない。

は → (その場を)離れない。 確認 → (最後は)消火の確認。

火気使用の前に「<mark>みかたは確認」。一人ひとりが火災予防に対する意識を持つと共に、近隣住民が協力し合い、地域全体で火災の予防に努めましょう。</mark>

石鳥谷交番

融雪出水期における災害防止対策

お問い合わせ先:石鳥谷交番 TEL:0198-45-2134

| 雪解けによる事故から身を守るために |

これから雪解けを迎えるこの時期は、なだれや落雪など多くの危険が潜んでいます。各種事故を防ぐため、次のことに注意しましょう。

《危険な場所は確認しておこう!》

- ・雪の積もっている急斜面では、なだれの危険があります。
- ・雪解け水で、地盤が緩んで地滑りや崖崩れが発生しやすくなります。

《屋根からの落雪に気をつけよう!》

・自宅など建物に出入りするときは、屋根からの落雪に気をつけましょう。

《凍結路面の状況に気をつけよう!》

- ・雪解け時期でも、朝晩の冷え込みによる路面の凍結が考えられます。
- ・車の運転は、車間距離を十分にとり安全運転を心掛けましょう。

《テレビやラジオを確認しよう!》

・なだれ注意報や融雪注意報が発表されていないか、しっかり確認しましょう。

新堀保育園

要多如UlinEMEU

冬のイベントとして人気がある雪あかり。子ども達が手作りをしたら楽しいのでは?と思い、年長児が挑戦しました。「送迎の道を照らしたら綺麗だよね!」と会話を弾ませながら思い思いに作った雪像(小さなかまくら)を雪道に並べました。夕方、ゆらゆらとローソクのあかりがともり、子ども達も幻想的なあかりにうっとり。「帰るよ〜」「や〜だ!まだ見る」と帰りたがらないお友達もいました。

子ども達とまたひとつ一緒に感動を味わえた冬でした。

く行事予定>

3/16(木) 卒園式総練習 3/17(金) 修了式

3/18(土)卒園式

4/1 (土) 入園を祝う会 4/3 (月) 進級式





≪戸塚森に抱かれた 農村景観を誇り、ふれあいと支え合いに満ちた里 新堀≫

新堀小学校

「6年生 いききでありがとう!」 ~6年生を送る会~

2月28日(火)児童会の全校行事「6年生を送る会」を行いました。1年間、新堀小学校の最上級生として下級生のお世話をしながら、各行事では頼もしいリーダーシップを発揮し、学校を



支えてくれた 6年生に向けて、1年生から 5年生がそれぞれに「ありがとう」の気持ちを表しました。 6年生に楽しんでもらおうと学校に関係するクイズやダンスなど工夫を凝らした出し物、プレゼント贈呈など、会場はあたたかい雰囲気に包まれました。また、児童会の役員、委員会、縦割団リーダー、神楽の引き継ぎ式も行われ、先輩から後輩へバトンが渡りました。運営や会場装飾を行った実行委員や 5年生の企画力も見事でした。6年生にとっては、小学校生活の素敵な思い出の 1ページが刻まれました。いよいよ 6年生は卒業へ向けて最後の仕上げを迎えます。卒業式まで、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。







紳士淑女の料理教室を開催しました

3月3日(金)午前10時から新堀振興センター会議室、調理室で福山勝子さんを講師に、新堀地区民10名が参加し、新堀地区コミュニティ会議主催の「紳士淑女の料理教室」を開催しました。

3年ぶりの開催となるこの事業は、参加者からも好評で感染対策に気を付けながら、和気あいあいと『ひなだんご、きりせんしょ、いちご大福』の計3品の調理を行いました。

今回は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、実 食無しの持ち帰りとしましたが、ひな祭りであるこの 日の食卓に花を添えたことと思います。ご指導、ご参 加いただいた皆様、ありがとうございました。







シニアヘルスアップ教室を開催しました



保健推進員さんにもご協力いただき、3月8日(水)午前10時から新堀振興センター2階講義室(和室)で新堀地区コミュニティ会議主催の「シニアヘルスアップ教室」を開催しました。

当日は、ヨガ療法士小泉智香子さんを講師に新堀地区 民 10 名の参加で『CHIKAKO の Happy セルフヨガ ~ 腰痛・肩こりを自分で解消できるように~』と題しヨガを 行いました。初めてヨガを体験する方も無理なく行える 内容で心と体の癒しの時間となりました。